

Ariane **Ledermann-Berney**, à Lausanne ;
Patrick **Ledermann**, à Ecublens ;
Eliane et Claude **Aubert-Berney**, à Soultz ;
Anne et Jean-Philippe **Reeb**, leur fille Louise, à Riedisheim ;
Jean-Yves et Fariza **Kaufmann**, et leur fils Ephraïm-Luc, à Dijon ;
Les familles parentes, alliées et amies,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Roland LEDERMANN

qui les a quittés, le lundi 24 octobre 2022, à l'âge de 95 ans,
après une longue maladie endurée avec courage.

Selon le désir de Roland, une cérémonie a eu lieu dans l'intimité
à la Chapelle St-Roch à Lausanne.

La famille remercie chaleureusement le personnel soignant de
la Fondation Pré-Pariset à Pully pour son dévouement.

Domicile de la famille :

Mme Ariane Ledermann, Av. de Cour 155, 1007 **Lausanne**